殿山第二小龙山

令和 4年 9月22日 第 18 号 枚方市立殿山第二小学校

TEL: 050-7102-9044

発行責任者 校 長 山 本 容 子

朝夕は、過ごしやすくなってきましたが、日中は 暑さが続き、熱中症対策とコロナ禍対策は続いています。 また、今後も台風の発生やその進路の状況次第で、強風や 大雨への備えも考えておかなければなりません。

10月1日 (土) 第76回 運動会 開催に向けて

10月1日(土)運動会開催までは、3連休もあり、実質、運動会に向けての学習は、限られた時間となってきています。その時間を上手く活用し、最大限の効果を発揮したいと思います。

さて、学校教育は「学習指導要領」に基き、各学校が創意工夫に努めながら教育活動をすすめています。

運動会は、主に体育科及び特別活動の目標を各学年の子どもたちの心身の成長段階を考慮しながら内容を検討しました。1年生から6年生の子どもたちが、みんなで同じ時間を過ごすことができるようにし、さらに、学年の成長段階を考慮し、また個人間で取り組む内容に差が生じないように出場種目の選定を行いました。

コロナ禍の影響を受ける前のように、それぞれの子どもたちが多くの競技や演技に出場し、子どもたちの活躍の姿を保護者の方にご覧いただく状況になっていないことについては、子どもたちには我慢してもらわないといけないでしょうし、保護者の方にはご理解をいただきたいことと考えております。

また、コロナ禍や熱中症対策を踏まえ、運動会当日、それまでの練習において、子どもたちが安全に屋外で過ごせるようにすることを優先に考え、時間設定やプログラム数を検討した上での取り組み内容となっていること

についてもご承知おきいただければと思います。

子どもたち自身が「やってよかった。」「他の学年の多くの演技を 見られてよかった。」「見てもらえてよかった。」と充実感や達成感を 感じることができる運動会にしなければならないと思います。

子どもたちのモチベーションを高めていきながら、本番の運動会にこれまで取り組んできたことが発揮できる(運動会に自信をもって臨める)心意気を学校全体でつくっていくことが必要なことと思います。そして、友だちみんなと、リズムを合わせることや呼吸を合わせること、心をあわせることの心地よさを五感を通して感じてほしいと思っています。



2年生が、互いの演技を見合っている様子です。

ホームページ・ブログで、運動会へ向けての取組みの 様子を随時、掲載しています。下記のQRコードより、 ご覧になってください。

<保護者の皆様へ お願い と お知らせ>

運動会はお子さまの活躍を目の当たりにできる絶好の機会であり、それぞれの保護者の方の思いやお考え、ご要望等があることと承知しているところです。

しかしながら、お応えできないことも多々あると考えております。そこで、運動会に向けて 取り組むことができなかった内容については、今後、各学年の体育活動等で取り組んでいくこ と(学年授業参観の機会)を検討したいと思っております。

どうぞ、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。